
Annexe au procès-verbal du 8 juin 2016 – point informations diverses 

 

Nous traversons une période difficile du point de vue financier où se cumulent :  

 Les investissements pour la Commune 

 L’aide à apporter au domaine skiable comme en 1983 et 2001 

 La baisse des dotations de l’État 

Aussi je souhaite mieux impliquer le conseil municipal dans les affaires communales et sortir des 

oppositions stériles. 

Dans ces conditions :  

 Je demande aux responsables de commissions de les réunir tous les 2 mois. Je leur confierai 

évidemment des missions pour préparer les décisions du CM. 

 Les décisions financières > 5000 € seront présentées avant signature et ce jusqu’au prochain 

budget. 

 Lors de la prochaine réunion de l’exécutif je mettrai en place une réunion maire-adjoint 

hebdomadaire selon l’actualité 

Sachez que je n’ai aucun intérêt personnel et que mon seul objectif est de réussir tous ensemble le 

développement de Saint Pierre de Chartreuse. 

 

Yves GUERPILLON  


